



El Aeropuerto de Palma de Mallorca estrena seis nuevas rutas internacionales

- Tres de las nuevas rutas serán con ciudades de Reino Unido
- Alemania, Dinamarca y Bélgica, otros destinos con los que conectará Mallorca
- Las compañías aéreas Germania, Cónдор, TUI Nordic, TUI fly y Vueling serán las encargadas de operarlas

30 de abril de 2014

Desde el día 1 al 3 de mayo, el Aeropuerto de Palma de Mallorca estrenará un total de seis nuevas rutas con destinos internacionales; tres con Reino Unido, una con Alemania, una con Dinamarca y otra con Bélgica.

El jueves, primer día de mayo, comenzarán a operar dos nuevas conexiones con Reino Unido. Por un lado con Manchester, a través de Cónдор y con una programación de cinco operaciones semanales, y, por otro, con la ciudad de Norwich, con tres conexiones por semana.

La nueva ruta con Alemania se estrena el viernes dos de mayo. Friedrichshafen es el destino elegido por Germania con dos operaciones semanales.

El sábado está previsto que desde el aeropuerto mallorquín se inicien las operaciones con Aberdeen (Reino Unido), la ciudad danesa de Billund y la capital de Bélgica, Bruselas.

Nota de prensa

La compañía Germania operará la ruta con Abberden, con dos conexiones semanales. Por su parte, TUI Nordic se encargará de la ruta a Billund, también con una frecuencia de dos conexiones semanales. Vueling se hará cargo de la ruta a Bruselas conectando al Aeropuerto tres veces a la semana.

Estas rutas operaran hasta final de la temporada de verano. Está previsto que en esta temporada de verano de 2014 el Aeropuerto de Palma de Mallorca estrene un total de 33 nuevas rutas.